



Rinden en San Lázaro homenaje a Proteo, perro rescatista

En la Cámara de Diputados se rindió homenaje al perro Proteo, integrante de los binomios caninos rescatistas que asistieron a Turquía para apoyar en los trabajos de rescate de personas entre los escombros. A petición de diversos legisladores, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, solicitó ofrecer un minuto de aplausos como reconocimiento de las labores que realizó el canino perteneciente al cuerpo de rescatistas del Ejército Mexicano.

<https://laverdadnoticias.com/mexico/Rinden-en-San-Lazaro-homenaje-a-Proteo-perro-rescatista-20230214-0196.html>